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Comisión Asesora de Medio Ambiente Sr. Edil Juan Carlos Torres da lectura a:                                 

Acta N°6                                                                                                                                                

En la ciudad de Minas, departamento de Lavalleja, el día 11/06/2022 siendo la hora:10:30, en instalaciones 

de Parque Minas se reúne Comisión Asesora de Medio Ambiente                                             

 

Integración:  

Presidente: Néstor Calvo Lavalleja Partido Colorado 

Secretaria: Sandra Nedov Montevideo Frente Amplio 

Vocal: Alfredo Artía Paysandú Partido Nacional 

Vocal: Juan Giménez Flores Frente Amplio 

Vocal: Fredys Antúnez Colonia Partido Nacional  

Vocal: Miguel Del Puerto Lavalleja Cabildo Abierto 

Vocal: Juan Pizzorno Paysandú Partido Nacional 

Coordinador: Juan Carlos Torres Durazno Partido Nacional 

 

Orden del día: 

 

1. Se recibe al Intendente Departamental de Lavalleja Dr. Mario García, a la Directora de Medio Ambiente y 

Desarrollo Sostenible de la Intendencia Sr. Virginia Toledo y a la Presidenta de la Comisión Asesora de 

Ambiente de la Junta Departamental de Lavalleja Dra. Gabriela Umpierrez quienes exponen sobre la situación 

de la disposición final de residuos.  

Participaron de la reunión la Presidenta de la Junta Departamental de Lavalleja Dra Adriana Peña y la 

Alcaldesa de Solis de Mataojo Dra Verónica Machado.  

 

 

2. Se recibe a Ministro de Ambiente Sr. Adrian Peña quien informa: 

Desarrollo del Plan VALE (valoración de envases y materiales de envasado), adhieren al mismo seis 

intendencias.  

 

Se está trabajando en la disposición final de los residuos electrónicos y los de construcción.  

 

Se busca conseguir alrededor de 10 millones de dólares a través del gobierno nacional para apoyar a las 

intendencias a adquirir maquinaria para las transferencias de residuos a las plantas de disposición 

encapsulados, previa clasificación tratando de generar valor y enterrar menos. Esto debiera contar para avanzar 

en su concreción con la adhesión al Plan VALE. 
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Se trata de mejorar las condiciones de cada intendencia para acompasar el plan general; en relación a las tasas 

de limpieza o higiene (hay departamentos que los tiene y otros que no) es notoria la diferencia y la conformidad 

de la población .La tasa es necesaria para la sostenibilidad económica. 

El ministerio se plantea apoyar a las intendencias en la mejora de gestión sin interferir en sus competencias.  

Sr. Ministro enviará a CNE informe sobre cada uno de los temas tratados.  

Se sugiere al recibir los mismos que sean enviados a las 19 Juntas Departamentales.  

3. Visita en conjunto con autoridades nacionales y departamentales al vertedero Municipal. 

En la recorrida el Sr. Intendente informa acerca del plan de mejoras que se desarrolla en cuanto a la disposición 

final de residuos domiciliarios.  

En relación a las visitas que ha realizado ésta Comisión Asesora en otros departamentos del país a los 

vertederos municipales, queda mucho por mejorar.  

4. Asuntos entrados: por razones de tiempo se dará tratamiento en la próxima reunión 

 

Presidente Mauro Álvarez: se pone a consideración el acta. Se vota. Afirmativa, unanimidad. 

 

 

 

 

                                                                       

                              Mauro Álvarez                                                Miguel Velázquez  

                                  Presidente                                          Secretario                                           
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